

Informationen aus der Gemeindeversammlung vom 24. Juni 2019

Egerkingen, 27. Juni 2019 – An der Rechnungs-Gemeindeversammlung vom Montag, 24. Juni 2019, 19.30 Uhr in der Aula des Schulhauses Mühlematt nahmen 19 Stimmberechtigte teil. Thema waren nebst der Jahresrechnung 2018 der Einwohnergemeinde und der Elektrizitätsversorgung die Fusion der beiden heute eigenständigen Regionalen Zivilschutzorganisationen Thal und Gäu in eine neue Regionale Bevölkerungsschutzregion Thal-Gäu.

Jahresrechnung 2018 der Einwohnergemeinde Egerkingen

- a) Die Gemeindeversammlung nahm Kenntnis vom Nachtragskredit von CHF 178'318.10, bedingt durch gebundene Ausgaben für gesetzlich wirtschaftliche Hilfe, Beitrag an Gemeinden und Zweckverbände.
- b) Die Gemeindeversammlung genehmigte einstimmig den ordentlichen Nachtragskredit von CHF 70'844.–, bedingt durch die Schlussabrechnung "Ersatz Wasserleitung Widackerstrasse".

Die Kostenüberschreitung ist auf verschiedene Gründe zurückzuführen: Der Zustand des Strassenbelags war schlechter, als bei der Projektierung angenommen, weshalb in der Widackerstrasse ein kompletter Belagsersatz vorgenommen werden musste. Auf Antrag der Werkkommission entschied der Gemeinderat zudem, im Zuge der Arbeiten auch einen Grossteil des Belags der Langackerstrasse zu ersetzen. Die mit diesen Zusatzarbeiten entstandenen Mehrkosten hätten auf Beschluss des Gemeinderates dem ordentlichen Strassenunterhalt in der Erfolgsrechnung belastet werden müssen, wurden jedoch in der Investitionsrechnung auf dem Kredit "Ersatz Wasserleitung Widackerstrasse" verbucht. Das Budget "ordentlicher Strassenunterhalt" in der Erfolgsrechnung wurde hingegen um CHF 50'000.– nicht ausgeschöpft. Eine Korrekturbuchung war nicht mehr möglich, da die betreffende Jahresrechnung 2014 bereits abgeschlossen war. Der Gemeindeversammlung musste deshalb ein entsprechender Nachtragskredit beantragt werden.

- c) Die Gemeindeversammlung genehmigte einstimmig die Jahresrechnung 2018 der Einwohnergemeinde Egerkingen mit folgenden Ergebnissen:

Allgemeiner Haushalt

| | | |
|--|-----|---------------|
| - Ertragsüberschuss | CHF | 212'805.74 |
| - Nettoinvestitionen Verwaltungsvermögen | CHF | 2'156'649.55 |
| - Bilanzsumme | CHF | 28'009'996.52 |

Spezialfinanzierungen

Wasserversorgung

| | | |
|-------------------------------|-----|--------------|
| - Aufwandüberschuss | CHF | 6'111.90 |
| - Eigenkapital per 31.12.2018 | CHF | 3'928'527.68 |

Abwasserbeseitigung

| | | |
|-------------------------------|-----|------------|
| - Ertragsüberschuss | CHF | 171'726.95 |
| - Eigenkapital per 31.12.2018 | CHF | 995'434.58 |

Abfallbeseitigung

| | | |
|-------------------------------|-----|------------|
| - Aufwandüberschuss | CHF | 1'516.48 |
| - Eigenkapital per 31.12.2018 | CHF | 124'931.19 |

Tourismus

| | | |
|-------------------------------|-----|-----------|
| - Ertragsüberschuss | CHF | 22'490.75 |
| - Eigenkapital per 31.12.2018 | CHF | 98'663.05 |

Jahresbericht und Jahresrechnung 2018 der Elektrizitätsversorgung Egerkingen (EVE)

Die Gemeindeversammlung genehmigte einstimmig den Jahresbericht und die Jahresrechnung 2018 der Elektrizitätsversorgung Egerkingen (EVE) mit einem Ertragsüberschuss von CHF 61'109.58.

Das Eigenkapital beträgt per 31.12.2018 CHF 5'212'663.24 und setzt sich zusammen aus CHF 2'500'000.– Dotationskapital und CHF 2'712'663.24 Zuwachskapital.

Neue Bevölkerungsschutzregion Thal-Gäu

Die Gemeindeversammlung stimmte der Fusion der beiden heute eigenständigen Regionalen Zivilschutzorganisationen Thal und Gäu in eine neue Regionale Bevölkerungsschutzregion Thal-Gäu einstimmig zu, genehmigte den neuen, öffentlich-rechtlichen Vertrag nach dem Leitgemeindemodell und beauftragte den Gemeinderat mit dem Vollzug.

Schlusswort der Gemeindepräsidentin

Gemeindepräsidentin Johanna Bartholdi dankte den Anwesenden für ihr Kommen, wünschte ihnen eine schöne Sommerzeit und ermunterte sie dazu, sich im Anschluss doch noch ein erfrischendes Bad im schönen, neuen Schwimmbad Mühlematt zu gönnen.



Schluss der Versammlung: 20.25 Uhr

